

# *ONU ofrece ayuda de emergencia a Cuba tras paso del huracán Ian*



**La ONU suministrará a Cuba alimentos y otros productos ya listos, durante la primera fase de la respuesta. | Foto: EFE**

NY, 28 sep (Telesur).- La Organización de Naciones Unidas (ONU) anunció este miércoles el ofrecimiento de ayuda de emergencia a Cuba, luego del paso el martes del huracán Ian a ese país, con saldo de dos muertos y daños severos al servicio de electricidad, la agricultura, viviendas, viales y otros.

La ONU precisó que se mantiene en diálogo con las autoridades del país con el propósito de responder a las necesidades que se vayan identificando, y de manera inmediata se suministrarán a la isla productos alimenticios y otros que estaban preparados con antelación como parte de la primera etapa de la respuesta.

Según el portavoz de la ONU, Stéphane Dujarric, aunque los recursos son escasos, el organismo está "listo para apoyar necesidades adicionales que se identifiquen", y detalló que representantes de la ONU

trabajan con los funcionarios cubanos para analizar el impacto del organismo meteorológico y agilizar respuestas adecuadas ante la crisis

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300512-onu-ofrece-ayuda-de-emergencia-a-cuba-tras-paso-del-huracan-ian>



**Radio Habana Cuba**